

30^{ème} édition à Moudon



Walter Wermuth: Le communiqué de l'organisateur : Les 27 et 28 août prochains, le Trial Club Passepartout de Moudon organise sa 30^{ème} édition du fameux Trial des Vestiges à Vulliens près de Moudon. Cela tient presque du miracle, en effet, organiser une compétition motorisée hors des routes n'est pas chose aisée à notre époque. Il faut dire que la formule est unique en Suisse et qu'elle a un succès certain auprès des trialistes.

L'année passée, plus de 180 pilotes de plusieurs nationalités se sont retrouvés à Vulliens. Le parcours qu'on appelle interzone emprunte des chemins sur deux cantons (Vaud et Fribourg), ceci est une autre particularité des Vestiges.

Lors des soirées du vendredi et samedi, c'est aussi la fête du Trial autour de la cantine, de la buvette et du bar. Samedi dès 19 h.30 il y aura un menu du 30^{ème} et une soirée musicale pour tous.

Renseignements et horaires : www.trial-moudon.ch III



Les anciens se souviennent



Walter Wermuth: Pour perpétuer cette rencontre des « anciens » trialistes, d'abord de la région de Berne puis de toute la Suisse, initiée il y a quelques années par le regretté Max Bürki (1945 – 2017); Max Liechti et Nathalie Plüss ont repris le flambeau. Une soirée organisée un soir du mois de juin à Belp. Nathalie: «Ein sehr gemütlicher, geselliger Abend mit vielen interessanten Gesprächen. Viele spannende Geschichten und Erlebnisse, nicht nur über den Trialsport. Freue mich auf weitere Treffen!» III

Réunion de plusieurs centaines d'années de trial



En hommage à Max Bürki

